



いわき市立大野中学校

学校だより 第2号

令和元年 5月 7日 (火)
 発行責任者：校長 田中 淳一
 TEL：0246-33-2233

教育目標：自立し貢献できる生徒の育成（自立貢献）

めざす学校像：志を育む学校 学び合い、高め合う学校 信頼され、愛される学校

修学旅行に行ってきました

4月23日(火)から25日(木)の3日間、大阪・京都への修学旅行に行ってきました。天候に恵まれるとともに、3年生の自覚ある行動によって、有意義な旅行となりました。修学旅行の目的は、「日常とは異なる環境において、文化・社会に親しみ、新たな視点から学校生活や学習活動の意義を考えようとする態度を養う」ことにあります。3年生には、修学旅行での気づきや発見、様々な学びを、今後の生活や学習などに活かしてほしいと思います。



<1日目：ユニバーサルスタジオジャパン>



<2日目：京都班別自主研修>



<3日目：京都体験活動（和菓子づくり）>



<5月の主な行事予定>

- | | |
|--------------------|------------------------|
| 8日(水) 尿検査 | 19日(日) PTA奉仕作業(プール清掃) |
| 9日(木) 生徒会総会 | テスト前部活動中止(～21日) |
| 10日(金) 眼科検診 | 22日(水) NRTテスト(全学年) |
| 14日(火) 心電図・貧血検査 | 24日(金) 全校集会、市中体連選手壮行会 |
| 15日(水) 食に関する指導(2年) | 27日(月) スポーツ笑顔の教室(1・2年) |
| 16日(木) 耳鼻科検診(1年) | 30日(木) 市中体連陸上大会(～31日) |



学習旅行に行ってきました

4月25日(木)、1・2年生は、仙台への学習旅行に行きました。1年生は笹かまづくりと自主研修を行い、2年生は4つの班に分かれて班別自主研修を行いました。1年生は、笹かまや牛タンに舌鼓を打つとともに、伊達政宗の逸話に触れたり、自主研修のやり甲斐を感じたりしたようです。また、2年生は、先輩らしく1年生をサポートしながら研修をしたり、個性的なこけしの絵付けをしたり、仙台の街の魅力を満喫したりしてきました。特に2年生は、仙台でのほとんどの時間を自主研修に充てたので、当初の計画を臨機応変に修正しながら研修を進める必要がありました。学習旅行の目的も修学旅行と同様です。1・2年生にも、学習旅行での気づきや発見、様々な学びを、今後の生活や学習などに生かしてほしいと思います。



授業参観、PTA総会、学年懇談会、部活動保護者会

4月19日(金)、授業参観・PTA総会・学年懇談会・部活動保護者会を開きました。平日にもかかわらず、多くの保護者の皆さんに出席していただきました。授業参観では、全学年が学級活動の授業を行いました。1学年「学級目標をつくろう」、2学年「学習旅行の事前学習を発表しよう」の授業では、保護者の皆さんがお子さんと一緒に授業に参加する姿が印象的でした。3学年「修学旅行を成功させよう」の授業では、ICT機器の操作に戸惑いながらも、チームで協力して発表をやり遂げました。本校の授業や生徒のこれからの課題は、「発表の目的を明確にする」「プレゼン力を高める」ことです。本校では今後も、生徒の資質・能力を高めるために、多様な学びの機会を提供するとともに、「主体的・対話的で深い学び」が生まれるための工夫をしていきます。また、PTA総会・学年懇談会・部活動保護者会で決議されたことや協議されたことを踏まえて、今後も学校・家庭・地域が一体となって、子どもたちの教育に当たっていきことができるよう、ご支援をよろしくお願いいたします。



本校では、生徒たちの活動の様子などをホームページに毎日アップしています。ぜひご覧ください！！